

学校新聞 芥川

第41回体育祭を実施しました 特別活動指導部長

10月1日(木)文化祭翌日、芥川高校第41回体育祭が開催されました。

前夜の大雨の影響でグラウンド状態が悪かったのですが、先生方の早朝からの整備のおかげで時間通りにスタートしました。しかしプログラムは大幅に変更しての実施となりました。

今年はコロナウイルス対策で保護者の観覧はなし。生徒たちは出場種目以外マスク着用、大声での観覧はしない。競技も人数制限するなど、例年にはない形をとりました。そして団編成は組まずクラス対抗形式にし、クラスTシャツで行う、今までとは一風変わった体育祭となりました。

今年はまだクラスでのイベントがない状態だったので、生徒たちもいきいきとした様子でした。日中は天気も回復し青空のもと元気づくばい駆け回りました。閉会式では、前日の文化祭の表彰と体育祭の表彰をおこないました。



準備期間も短い中、文化祭・体育祭と連日だったということ、生徒たちも教員も大変なこともたくさんあったと思います。準備や当日でフル活動してくれた生徒会執行部、生徒会スタッフをはじめ、運動系クラブの皆さん、先生方、そして保護者のご理解、みんなの協力あつてのこの2日間だったと痛感しています。ありがとうございました。

クラス対抗種目の結果…

チームジャンプ 各学年の1位

- 1年 8組 109回
- 2年 5組 97回
- 3年 5組 123回

クラス対抗リレー 各学年の1位

- 1年 9組
- 2年 8組

3年生全昇リレー 1位

- 3年 2組

綱引き各学年の1位

- 1年 8組
- 2年 8組
- 3年 1組



総合成績

【1年】			【2年】			【3年】		
1位	1年	8組	1位	2年	2組	1位	3年	5組
2位	1年	4組	2位	2年	3組	2位	3年	2組
3位	1年	2組	3位	2年	8組	3位	3年	3組
278点	305点	328点	302点	316点	316点	320点	333点	350点

秋の自転車交通安全指導

生徒指導部長

9月15日(火)から18日(金)の間、自転車交通安全指導を行いました。教員全員の協力のもと、高槻市立第二中学校前から名神高速道路をくぐって本校に至る道や、緑が丘公園から本校に向かう道の道路に教員が立つて自転車通学する生徒に声をかけました。交通安全の意識を高め、マナーを守り、地域の方にも愛される芥川生をめざしています。

